

国民年金だより

付加年金・国民年金基金

について

20歳から60歳までの40年間保険料を納めた方が、65歳から受給する老齢基礎年金は満額で792、1000円(平成20年度額)ですが、「付加年金」や「国民年金基金」の制度を利用して、将来受け取る老齢基礎年金に上乗せの年金を受け取ることができます。

◇付加年金

国民年金基金に加入していない国民年金第1号被保険者が、国民年金保険料を納付する際に、付加保険料を納付することで、老齢基礎年金を受給するときに、上乗せの付加年金を受けることができます。

○付加保険料額

400円(月額)

○付加年金額

200円×納付月数(年額)

◇国民年金基金

国民年金第1号被保険者が対象となり、「地域型」「職能型」のいずれかに加入します。加入者は掛け金や受けた年金額などに応じて、口数と給付の

型を選択し、国民年金保険料とは別に掛け金を納めることで、老齢基礎年金を受給するときに、上乗せの年金が支給されます。

●お申し込み・お問い合わせ先

付加年金については、役場町民福祉課住民福祉グループまで

☎47・2112

国民年金基金については、北海道国民年金基金まで

☎0120・65・2112

環境衛生だより

飼い猫の苦情が増えています

犬・猫の放し飼いについてはこれまでもやめるように注意をうながしてきましたが、猫の放し飼いについての苦情が後を絶ちません。

猫を室内で飼うことは猫の自由な行動をさまたげ、かわいそうだと考えられがちですが、そのようなことはありません。猫は、餌が十分に与えられていれば特に広い生活空間を必要としません。また小さいときからその空間で育ててあげればストレスを感じることありません。

室内で飼うことは猫にとって良いこ

とばかりです。日本中に蔓延している猫免疫不全ウイルス感染症のように、治療方法のない恐ろしい病気の感染を防ぐことができるばかりか、交通事故にあう心配もないのです。

放し飼いの猫はよその家の庭を汚したり、鳴き声で迷惑をかけたります。また、戸外に出すと自由な交配が行われるので、のら猫を増やすことにもなり、結果的に地域の方に迷惑をかけることにもなりますので、猫は室内で飼うようにしましょう。

労働だより

季節労働者資格取得促進 支援事業のご案内

日高中部通年雇用促進協議会は、資格取得により通年雇用化を目指す季節労働者の方を応援します。助成内容は、以下のとおりです。

1 助成対象となる季節労働者

指定教育訓練実施計画承認申請書を提出する日の属する年度又はその前年度に雇用保険の短期雇用特例求職者給付の受給資格を得た者のうち、現に一般被保険者であるものを除いた者で当協議会が指定教育訓練の受講を承認した者とします。

2 助成対象教育訓練

助成対象教育訓練の対象講座については、事務局にお問い合わせください。

平成21年3月20日までに資格検定試験の合格が確認できる教育訓練であることが必要です。(指定教育訓練の受講の修了により、資格取得が確認できる場合も含む。)

3 助成の内容

教育訓練に要する入学料及び受講料(受講に必要な教科書代等を含む)の10分の3以内、10万円を限度として助成します。

本事業の利用は、1人1回に限りです。

4 手続き

助成を受けるためには、協議会との事前の相談及び受講期間終了前に教育訓練(講座)の実施計画を協議会に提出し、承認を受けることが必要ことから、受講前に事務局へ必ずお問い合わせください。

助成金を受領するためには、資格検定試験の合格(教育訓練の受講の修了による資格取得)から1カ月以内又は平成21年3月20日のいずれか早い日までに協議会へ助成金を受けるための申請が必要です。

●お問い合わせ・申請先

日高中部通年雇用促進協議会事務局(新冠町役場町民福祉課住民福祉グループ内)
☎47・2112

みんなの広場

新冠小学校6年生です

ぼくとわたしの

夢



◇ぼくは将来の夢は特に決まっていません。けど、お父さんやお母さんに、こづかいをあげれるぐらいになります。

明石 一馬



◇ぼくの将来の夢は、はっきりと決まっていませんが、馬が好きなので馬関係の仕事につきたいです。

天野 峻



◇私の夢は先生になることです。「ダメなことはダメ、ルールはきちんと守る。」と言える先生に…。

安東 志織



◇私の将来の夢は、保育園の先生になることです。小さい子と遊ぶのが好きだからです。

泉 百花



◇ぼくは料理や絵を描くことが好きなので、手に職をつける仕事がしたいです。

板屋越 祐紀

まちのお巡りさん



遠藤 保郎 所長 (52歳)

新冠駐在所勤務

プロフィール

昭和50年に警察官となられ、以後25年間、刑事生活を送られてきました。今年4月から新冠駐在所に赴任され、奥様とお二人で暮らされています。

駐在所勤務は初めてだそうです。志願して新冠駐在所に赴任されました。もちろん、新冠町での暮らしも初めてだそうです。

新冠町の印象

清潔感のある町というのが第一印象。

抱負

新冠町の治安を守るために町民の目線に立った仕事をしたいと思います。そのために、住民の皆様顔を覚えてもらうためと、突発的な事故や大規模災害等が発生した際、すばやい対応ができるように、管轄する約1400戸の家庭などを訪問する活動を行っています。

フットワークの良い仕事をしたいと思っています。まちで見かけたら、気軽に声を掛けてください。